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———首都职工积极学习中国工会十七大精神

中国工会十七大已于26日在人民大会堂胜利闭幕， 这次大会是在我国进入全面建成小康社
会决胜阶段、 中国特色社会主义进入新时代召开的一次重要会议， 意义重大而深远。 连日来，
首都职工热切关注本次盛会， 正在展开学习中国工会十七大精神的热潮———
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肩负新使命 书写新光荣

北京地铁13号线司机 、 全国劳动模
范 廖明

用创新奋斗
引领职工共同进步

中国工会十七大胜利召开 ， 是
我国广大职工和工会干部政治生活
中的一件大事 。 大会报告多方面 、
多角度的提到了劳模在岗位中应发
挥的作用， 使我得到了很大启发。

作为一名全国劳模 ， 我认为在
本职岗位上干出点成绩不算什么 ，
要把工作中积累的经验传授出去 ，
更要把工作态度和工作精神传承下
去， 让身边更多的职工从中受益。

目前， “廖明工作室 ” 正在搭
建， 依托工作室， 今后我将多角度、
全方位的为培训新一代地铁司机作
出贡献 ， 解决工作中出现的问题 ，
影响他们自觉地工作学习， 把自己
提升到企业主人、 国家主人的高度，
不断的改革创新。

“惟改革者进 ， 惟改革者强 ，
惟改革创新者胜”， 劳模真正的价值
体现是应该学习用新思想、 新理念、
新方式、 新方法引领周围职工共同
进 步 ， 共 同 编 织 我 们 的 美 好 梦
想———中国梦。

全国劳模 、 首发集
团 “秋子服务 ” 品
牌带头人 方秋子

发挥榜样力量
唱响交通人之歌

这次大会是在我国进入全面建
成小康社会决胜阶段、 中国特色社
会主义进入新时代召开的一次重要
会议。 作为北京国有企业的一名劳
模， 我时刻关注着盛会精神 ， 抑制
不住内心的激动之情。

中国工会十七大报告对未来五
年工会工作指明了方向 ， 激励我们
一线劳模发挥更大的作用 ， 带动更
多的职工努力为实现中国梦而努力
奋斗。 新征程呼唤工人阶级新作为，
新时代开辟工会事业新前景 ， 我们
要深入学习贯彻好中国工会十七大
精神， 把智慧和力量凝聚到上级的
决策部署上来， 落实新要求 ， 展现
新作为。

作为一名新时代的交通人 ， 我
要把劳模精神和工匠精神融入工作
之中， 发挥榜样力量唱响交通人之
歌 。 在平凡的岗位上 ， 不忘初心 ，
牢记使命， 努力践行为人民服务的
庄严承诺， 让 “秋子服务 ” 成为美
丽北京的一张亮丽名片。

首农食品集团月盛
斋公司 、 工会干事
尤大巍

关注企业发展
竭诚服务职工

作为一家清真民族企业 ， 月盛
斋工会伴随着企业改革发展的步伐，
步步前行、 步步发展 。 身为一家民
族企业的工会干事 ， 面对来自不同
民族、 不同风俗习惯的职工 ， 照顾
好每一名职工的利益 ， 为每一名职
工做好服务， 将来自全国各地 、 各
民族的职工维系成一股劲儿 、 拧成
一根绳， 是一项很有挑战 、 很有意
义的工作， 其中有苦有乐， 有收获，
更有体会。

我深深体会到 ， 工会干事一方
面联系的是党政和企业 ， 另一方面
则要深深根植于职工当中 ， 我们从
群众中来， 做工作更要沉到群众中
去。 工作中既要有关注企业发展的
“公心 ” ， 更要有关注职工利益的
“婆心 ”， 既要积极服务发展大局 ，
更要竭诚服务职工群众 。 要在构建
和谐稳定的劳动关系工作中和国家
现代化建设的过程中发挥更大作用，
在实现中华民族伟大复兴的历史进
程中发挥更大作用。

北京金融街威斯汀大酒店工会女工
委员会委员 姚希

做好女职工的“娘家人”

这次大会对于团结动员广大职
工群众深入贯彻党的十九大精神 ，
在习近平新时代中国特色社会主义
思想的指导下， 实现 “两个一百年”
奋斗目标 、 实现中华民族伟大复兴
的中国梦而奋斗， 具有重要意义。

女职工是 “半边天”， 做好女工
工作是至关重要的 。 金融街威斯汀
酒店通过女工民主选举成立了女工
委员会， 积极推进女职工维权服务
工作 ， 让女职工合法权益和特殊利
益进一步得到维护。

作为基层工会工作者 ， 我感到
振奋与自豪 ， 也感到压力与责任 ，
我对工会的未来有很大憧憬 。 新时
代是干出来的 ， 新时代赋予了工人
阶级新使命 ， 新征程呼唤工会组织
的新作为 。 我的工作平凡不被人关
注， 但通过我的努力 ， 能切实维护
女工合法权益 ， 让酒店女工委员会
成为女职工信赖的 “娘家人”、 贴心
人和避风港 ， 这一切就已经不平凡
了。 我相信我们基层工会每个小小
的点， 终会聚成亮亮的光。

北京青岛啤酒三环有
限公司糖化工艺员
孙永超

立足岗位
成就梦想

作为一名职工 、 工会会员 ， 面
对中国工会十七大的胜利召开 ， 我
内心备受鼓舞。 因为每一位工会人
背后， 都是代表着奋斗在工作岗位
上的职工。

作为啤酒制造工厂 ， 糖化是啤
酒酿造的起点， 也是最重要的一个
工序之一。 由于一点点细微的差别
都可能对后面的工序产生不可估量
的影响， 所以糖化的每一位师傅都
恪守着 “温度不差半度， 时间不差
一分” 的理念， 用心对待我们的每
一个操作、 每一批麦汁 。 作为年轻
一代的糖化工艺员， 我更要立足岗
位， 认真学习专业知识 ， 在实践工
作中扎实技能。 近期， 我还参加了
青岛啤酒总部组织的技能大赛 ， 在
不断实践与理论学习中， 慢慢成长。

今后， 我也要深入学习与实践
中国工会十七大的思想 ， 在新时代
的指引下， 有新作为， 做一名合格
的新时代新工人。 为我们的青啤梦、
中国梦， 贡献自己星辰的能量！

北京市昌平区前锋学
校教师 王梓妃

明灯引路
势必勇往直前

这次盛会手擎工会工作改革新
蓝图， 为广大职工群众带来了从物
质生活到精神层面的瑰丽嬗变。

听了王沪宁代表的致词 ， 我了
解到中国工会十七大的主要任务 ，
高举中国特色社会主义伟大旗帜 ，
充分体现了以习近平同志为核心的
党中央对工人阶级和工会工作的高
度重视。

回 望 岗 位 工 作 中 ， 我 认 为 ，
“为共产主义事业奋斗”， 不是一句
空口号， 必须从自身做起 ， 从当下
做起， 竭尽全力干好本职工作 ， 一
步一个脚印朝着理想前进 。 我是一
名普通党员教师 ， 在自己的岗位 ，
做好一名 “匠人”， 精心准备好每一
节课； 在实践中勤于学习 、 不断提
升工作能力， 努力成为学校的精英
骨干； 在实践中解放思想 ， 紧跟时
代发展脉搏， 真正落实教育的创新
和改革； 同时要多向身边优秀教师
学习， 要发扬敬业精神 ， 甘于淡泊
而又不失锐意进取。

万丰小吃城总经
理 侯嘉

凝聚职工
优质服务

中国工会十七大的召开在我们
公司引起了热议。 对于万丰小吃城
来说， 未来我们要建立健全的工会
工作制度， 对企业员工的生活保障、
福利待遇、 健康发展等方面， 做出
明确的规定， 并且在实际工作中加
以落实 。

高 度 关 注 员 工 的 业 余 生 活 ，
帮 助 企 业 员 工 解 决 好 生 活 困 难 ，
除 了 借 助 社 会 保 证 制 度 的 力 量 ，
还要利用企业的帮扶机制 。

要创新工会工作方 法 ， 健 全
万 丰 小 吃 员 工 民 主 管 理 机 制 ，
提高员工的主人翁意识 ， 推进维
权工程的建设， 了解员工情况、 反
映员工心声、 尽力满足员工的合理
需求。

还要增加学习培训 ， 让更多
的员工知法 、 懂法 、 守法 ， 依靠
工会法来保护自己 。 最后通过开
展一系列主题活动 ， 吸引员工参
加到工会组织的活动中来 ， 让工
会成为职工最可信赖的娘家人 。

戎威远保安服务公司
董事长 吕剑

情系职工
情暖职工

中国工会十七大的圆满召开 ，
给了我们很多信心 。 岗位练兵 、 专
业知识讲座、 专业技能比赛 、 职工
素质工程教育 、 职工读书活动 、 参
观教育等一系列提高职工素质的活
动， 都是我们公司每年必做的课目。
我们连续3年与市总工会职工大学
联合开办了通用能力培训班， 培训
员工1200多人 ， 资助60名保安员考
上大学。

我们还成立了劳动争议调解组
织，加强维权服务力度，构建新型劳
动关系，在一系列服务员工活动中实
现了公司融合、和谐发展，增强了员
工的归属感。 同时帮助员工解决医
疗、子女上学、社会保障等方面遇到
的困难和问题。 坚持做到一线岗位人
员关心到，加班人员保障到 、生病住
院看望到、过年过节慰问到 ；为员工
创造一个和谐、公正、公平的工作环
境， 促进员工与公司的深度融合，让
戎威远保安成为首都一张精美的名
片、一道靓丽的风景。


